

Bon vent pour les jeunes pilotes



Les enfants de l'association de Char à voile et les élus.

Camiers-Sainte Cécile- Saint Gabriel est une commune qui, sous l'impulsion de son maire Jacques Jupin, a fait le pari de miser sur un sport : le Char à Voile.

Au fil des ans son Ecole Municipale et le club « Au Gré du Vent » (environ une centaine de membres), présidé par Daniel Wasselin (également responsable de la commission sportive de la ligue), sont devenus des références nationales et même internationales en ce domaine, mettant à disposition une cinquantaine de chars. Praticable dès l'âge de huit ans, ce sport est accessible à tous. Sport de pleine nature et de pilotage, le char à voile « aiguise » les réflexes et sollicite tous les sens. Du sable et du vent et l'on part à la découverte d'espaces à couper le souffle entre ciel, terre et mer.

Douze jeunes pilotes à l'honneur

Le dimanche 13 mai 2012, devant leurs locaux de la plage de Sainte Cécile, sur invitation du président, le club a présenté 12 jeunes pilotes évoluant au niveau de « l'Elite Nationale », sélectionnés pour le championnat de France qui va se dérouler à Portbail, dans le Cotentin ! Bien sûr, Philippe, l'éducateur entraîneur qui a « construit » trois équipes (junior, cadets, minimes), a été remercié ainsi que Jean Claude Bouville, le moniteur adjoint qui a préparé le matériel ! Tout est prêt pour le grand voyage (39 personnes y participent) et les pilotes sélectionnés : Juniors (sur Promos), Paul Loeuillet, Antoine Maekelbughe et Corentin Duhamel ; Cadets (sur Mini 4), Alexandre Deroeux, Guillaume Baheux, Mégane Duhamel et Nathan Caffier ; les minimes (sur Mini 4), Rémi Gosselin, Arthur Paulet, Elliott Caloin, François Magnier et Lilian Caffier,

ont tous reçu un équipement complet aux armes du club ! L'objectif du président est simple : un podium (ou plus) dans chaque catégorie en individuel et par équipes !

Rendez-vous pour les titres

Le maire de la ville, qui a mis en exergue, lors de son discours, le travail accompli et qui a voulu dire sa fierté ainsi que celle du conseil pour les remarquables résultats obtenus, a fait un vœu, qui n'est pas l'habituel lieu commun, en leur souhaitant " bon vent " ! Sans leur « mettre la pression » nous attendons, à leur retour, de lever à nouveau les verres pour fêter les médailles !

Didier Messiaen